



24 juin 2010

Communiqué de Presse :

LA BOURSE OU LA VIE ?

DES DROITS ÉCONOMIQUES POUR L'AUTONOMIE DES FEMMES

Du 1^{er} au 3 juillet 2010, Vie Féminine organise sa Semaine d'étude annuelle sur le site de l'abbaye de Floreffe. Pendant trois jours, de nombreux débats, lieux de rencontre et espaces de réflexion vous seront proposés sur le thème "LA BOURSE OU LA VIE ? Des droits économiques pour l'autonomie des femmes".

Chômage économique, baisse du pouvoir d'achat, licenciements massifs, plans de restructuration, etc. : les médias ne parlent que de ça... la crise ! Bien sûr, l'insécurité d'emploi, l'exploitation et la précarité ne sont pas des éléments nouveaux pour les femmes. Mais en cette période d'austérité économique, les politiques n'hésitent pas à prendre des mesures qui vont à l'encontre de l'égalité et de l'autonomie économique des femmes. Dans ce contexte, celles-ci sont également davantage poussées à accepter des emplois de mauvaise qualité, à temps partiel, etc. Les femmes ont pourtant **des droits économiques reconnus au niveau international**, comme par exemple le droit de gagner leur vie par un travail librement choisi et dans de bonnes conditions, le droit à toutes les mesures de protection sociale et de la famille, le droit à un niveau de vie suffisant pour elles-mêmes et leur famille, l'élimination des discriminations...

Cette Semaine d'étude sera donc l'occasion de se pencher sur cette **question d'actualité** que sont les droits économiques des femmes, pour aborder de manière critique tous les thèmes que cela englobe **dans le contexte de société capitaliste, patriarcal et raciste** que nous connaissons. Les conférences plénierées présentées lors de ces trois journées par des personnalités telles que *Philippe Defeyt* (CPAS de Namur - I DD) ou *Jacqueline Heinen* (sociologue, Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines) vous éclaireront sur ces différents enjeux.

Une trentaine d'ateliers « clefs de lecture » offriront également **un éclairage plus précis sur certaines thématiques** telles que l'allocation universelle, la question du travail décent ou des sans-papiers, le statut des agricultrices, le sexism dans l'orientation professionnelle des jeunes... Autant de rendez-vous qui vous permettront de découvrir ou d'approfondir certains sujets en lien direct avec l'actualité.

Vous trouverez en pièce jointe l'invitation à notre Semaine d'étude. Interviews et prises d'images y seront possibles.

Le programme complet : <http://viefeminine.be/spip.php?article1564>

Nous sommes à votre disposition si vous souhaitez davantage d'informations sur ces rendez-vous, y assister ou rencontrer l'un-e de nos conférencier-e-s.

- Hafida Bachir, présidente de Vie Féminine
02/ 227.13.01 ou 0487/27.67.37.
presidente-nationale@viefeminine.be
- Alice Van Loock, chargée de communication
02/227.13.28
communication@viefeminine.be